

学年
通信

魂知輪

令和6年8月30日
第23号
小代中学校3年生
発行者:梅谷俊平

スポフェスに向けて練習開始!

最後まで 魅せろ 小代っ子魂
～仲間とつくりあげる最高の笑顔と感動～

スポフェスのスローガンが決まり、昨日から練習が始まりました。夏休み中に応援練習の計画や内容を相談してドキドキの第1回目の応援練習でした。正直、グダグダになってしまうんじゃないかな、と心配しておりましたが、嬉しい誤算で、ダンスの披露も、赤白に分かれてのダンスの指導も、それぞれが役割をきちんと果たしていたように見えました。そして1、2年生の吸収力のおかげもあり、スムーズに進められていたように思います。(私は足がもつれておりましたが)なんせ、「楽しい!」という雰囲気が出ていたのではないのでしょうか。本番まで日はあるようで、もうそこまで迫ってきています。今日は何をするか、明日は何をするか。いつまでに何を完成させるか。よく考えて全校生をリードしていこう。



ランチルームでの給食開始!

対面して食事する久しぶりの給食です。以前はランチルームを使っていたのですが、給食以外でしか使ったことがないので、やっと本来の機能を発揮することができますね。3年生の配膳はとにかく速い。配分が上手なのと、躊躇なくお椀にご飯を盛って行くところが速いポイントだと思いました。そして、速いだけでなく丁寧であることも素晴らしいと思います。

ただ、一つ考えてください。ランチルームに来るのはなぜ一番遅いんだろう。(教室から一番近いのに…)そこが早くなればもっといいお手本になると思うんですが…。



受験生としての自覚を持って頑張ろう

本日、実カテストを行いました。今回のテストを除いてあとテストは6回、実カテストは3回あります。入試を意識したテストはあと3回しかありません。進路希望調査用紙を元に個人面談を行いました。学校では、教科指導に加え、受験に向けての意識付けや、進路情報を提供するなど、それぞれの進路に合わせて本腰を入れているところです。

今、みなさんに必要な「3か条」として、意識してほしいことを伝えます。

- テストに向けての体調管理をすること
- 自主学習にもっと取り組む習慣をつけること
- 誘惑に負けずに時間を上手に使うこと

入試当日は、万全の体調で挑んでほしいと思います。残りの実カテストの日程は、9月25日、11月13日、1月9日です。ご家庭で、ご協力をよろしくお願いいたします。

担任の目